
Anfrage DIE LINKE vom 23.03.2023, per Mail  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,  

wir würden gerne folgende Frage für die nächste Stadtratssitzung einreichen:  

 

Gibt es Bemühungen die Zahl der Plätze an den Pflegeschulen in Anbetracht des rechtlichen 

Anspruchs auf Ganztagesbetreung und den sich daraus weiter verschärfenden 

Fachkräftemangel im Bereich der Kitas zu erhöhen?   

 

Mit vielen Grüßen 

Eva Bulling-Schröter 

 

Stadtratsgruppe Linke 

 


